
Städtebauliche Sanierungsgebiete nach § 140 ff. des Baugesetzbuches sind ein bewährtes 

Instrument zur Aufwertung von Stadtquartieren und werden auch von der Stadt Halle genutzt.  

Welche städtebaulichen Sanierungsgebiete bestehen in der Stadt Halle?  

Wann wurden diese jeweils beschlossen und wann plant die Stadtverwaltung diese jeweils 

abzuschließen?  

Welche Maßnahmen sollen/müssen jeweils noch durchgeführt werden (mit Zeitplan)?  

gez. 
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